

Mohammad Javad Zarif ouvre le Forum d'affaires Cuba Iran



La Havane, 23 août, (RHC).- Le ministre iranien des Affaires étrangères, Mohammad Javad Zarif, a ouvert à l'hôtel National de La Havane le premier Forum d'affaires Cuba Iran.

Une importante délégation de chefs d'entreprise et de responsables du gouvernement iranien dans les secteurs de l'agriculture, du pétrole, des mines, de l'industrie, de la biotechnologie, des finances et des télécommunications ont pris part à ce Forum.

Le chef de la diplomatie iranienne a souligné que leur présence ici indique l'importance que son pays accorde à la consolidation des échanges avec le nôtre.

«Je trouve nécessaire de féliciter le gouvernement, le peuple cubain et Fidel Castro pour son 90^e anniversaire, un homme important, charismatique, grand révolutionnaire et solidaire avec le monde entier.

Cuba a connu des progrès à coups d'une grande résistance révolutionnaire. L'Iran a toujours été un partenaire et un ami pour Cuba et il le sera toujours.

Nous, tout comme vous, nous avons beaucoup souffert de sanctions et de blocus injustes qui nous ont poussés à redoubler d'efforts pour préserver la souveraineté.»

De son côté, Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers tenait à remercier les hommes d'affaires iraniens de leur participation à ce forum.

«Ces dernières années, les échanges économiques et financiers entre nos deux pays se sont vus affectés par les sanctions injustes dont l'Iran a été frappé par un groupe de pays capitalistes avec à la tête les États-Unis.»

Ce forum d'affaires a fourni l'occasion pour la signature de plusieurs accords de coopération multilatérale. A ce propos, le ministre iranien des Affaires étrangères a signalé:

«Je suis sûr que c'est là un nouveau départ pour les interactions entre nos deux pays. L'Iran et Cuba entretiennent de très bonnes relations. Je fais des vœux pour la relance des échanges commerciaux mais maintenant, il faut nous connaître mieux.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/103524-mohammad-javad-zarif-ouvre-le-forum-daffaires-cuba-iran>



Radio Habana Cuba